

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se reconoce a don Francisco Alvarez Aceijas, Guardia primero Instructor de la Primera Compañía Móvil de la Guardia Territorial de la Guinea Ecuatorial, el sueldo inmediatamente superior a la categoría que actualmente ostenta.

Por reunir las condiciones establecidas en el artículo 25, en relación con el 7.º, del Estatuto del personal al servicio de la Administración de la Guinea Ecuatorial,

Esta Dirección General, de conformidad con la propuesta de V. S., ha tenido a bien reconocer al Guardia primero Instructor de la Guardia Territorial de la misma don Francisco Alvarez Aceijas, al solo efecto de la determinación de sus haberes de cualquier clase y mientras se halle al servicio de dicha Administración, el sueldo anual de 11.160 pesetas, inmediatamente superior al que corresponde a la categoría que actualmente ostenta, con efectividad del día 10 de marzo próximo pasado, cuya diferencia de haberes percibirá con cargo al crédito correspondiente del presupuesto de la expresada Guinea Ecuatorial.

Lo que participo a V. S. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 5 de abril de 1965.—El Director general, José Díaz de Villegas.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 31 de marzo de 1965 por la que se acepta la renuncia de don José Manuel Pita Andrade al cargo de Delegado de Zona del Servicio Nacional de Excavaciones Arqueológicas del Distrito Universitario de Granada.

Ilmo. Sr.: En atención a las razones expuestas por don José Manuel Pita Andrade, Delegado de Zona del Servicio Nacional de Excavaciones Arqueológicas del Distrito Universitario de Granada,

Este Ministerio ha resuelto aceptarle la renuncia de dicho cargo, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de marzo de 1965.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 1 de abril de 1965 por la que se nombra Delegado de Zona del Servicio Nacional de Excavaciones Arqueológicas del Distrito Universitario de Granada a don Antonio Arribas Paláu.

Ilmo. Sr.: A propuesta de la Dirección General de Bellas Artes,

Este Ministerio ha acordado nombrar Delegado de Zona del Servicio Nacional de Excavaciones Arqueológicas del Distrito Universitario de Granada a don Antonio Arribas Paláu, Catedrático de «Prehistoria y Etnología», en quien concurren las circunstancias señaladas por el artículo 4.º del Decreto de 2 de diciembre de 1955.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 1 de abril de 1965.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se reajustan las categorías y sueldos del personal del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, en virtud de lo dispuesto por la Ley de 16 de diciembre del pasado año.

Ilmo. Sr.: En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley de 16 de diciembre del pasado año, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del 18 siguiente, por la que se modifican las plantillas y dotaciones de los Cuerpos Facultativo y Auxiliar de Ar-

chivos, Bibliotecas y Museos y en la Orden del Ministerio de Hacienda de 30 de enero último («Boletín Oficial del Estado» de 30 del actual) por la que se aprueban las modificaciones de los créditos autorizados en el presupuesto de 1964 para el ejercicio de 1965.

Esta Subsecretaría, por delegación de la Presidencia del Gobierno, conforme a lo establecido en el Decreto 4156/1964, de 17 de diciembre, ha tenido a bien disponer que se haga el reajuste de categorías y sueldos del personal del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos que establece la citada Ley, y en su virtud pasan a percibir el sueldo anual de 28.825 pesetas, correspondiente a la primera categoría de su Escalafón, los siguientes funcionarios del citado Cuerpo Auxiliar, que ya figuran en ella:

Doña Clotilde Iñiguez Galindez, con destino en la Biblioteca Nacional.

Don Eduardo Aguirre Tamara, con destino en la Biblioteca Nacional.

Doña Antonia Soler Cavo, con destino en el Archivo del Ministerio de Hacienda.

Doña María Dolores Cañizares López, con destino en la Biblioteca de la Escuela Superior de Arquitectura de Madrid.

Doña María Concepción Salazar Bermúdez, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Madrid.

Doña Serafina Javierre y Mur, con destino en el Archivo de la Audiencia de Zaragoza.

Don Gabino Díaz de Herrera Iglesias, con destino en la Biblioteca Nacional.

Ascienden a esta categoría primera y sueldo anual de 28.825 pesetas:

Don Quintín Tavera Baz, con destino en la Biblioteca Popular de Granada.

Don Julio Polo Martínez, con destino en la Biblioteca Nacional.

Doña Victoria Colmenar Rivas, con destino en la Biblioteca de la Escuela Diplomática.

Pasan al sueldo anual de 26.900 pesetas, correspondiente a la segunda categoría, los siguientes funcionarios, que ya figuran en ella:

Doña María de los Angeles Tobío Fernández, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Santiago (La Coruña).

Doña María Casado Jorge, con destino en el Archivo de la Delegación de Hacienda de Madrid.

Doña Margarita Jiménez Lambea, con destino en la Biblioteca de la Escuela de Peritos Industriales de Madrid.

Don Francisco Cuevas García, con destino en la Biblioteca Pública española de Tanger.

Doña Eusebia Luisa Gómez de las Heras, con destino en el Archivo Histórico Nacional.

Doña María del Pilar Sancher Sarto, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Barcelona.

Don Carlos Rodríguez-Joulié Saint-Cyr, con destino en el Servicio de Depósito Legal de Impresos.

Doña Consuelo Calvo Cuscúrita, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Barcelona.

Doña María Paz Serrano Ochando, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Valencia.

Ascienden a esta categoría segunda y sueldo anual de 26.900 pesetas:

Don Miguel Ladero Sánchez, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Valladolid.

Doña Purificación Blanco Guitián, con destino en el Archivo General de Simancas (Valladolid).

Do José María Estrems Méndez, con destino en las Bibliotecas Populares de Madrid.

Doña Josefa García Ayuso, con destino en la Biblioteca Nacional.

Don Bonifacio García-Gil Pérez, con destino en el Archivo Histórico Nacional.

Doña María de los Dolores de la Torre Hernández, con destino en la Biblioteca Nacional.

Don Germán Babiera Roselló, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Valencia.

Don Alfonso Menayo García, con destino en la Biblioteca Pública de Badajoz.

Pasan al sueldo anual de 21.900 pesetas, correspondiente a la tercera categoría, los siguientes funcionarios, que ya figuran en ella:

Don José Luis de la Peña García, con destino en el Archivo del Palacio Nacional.

Doña Rosalía Velasco Burrieza, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Valladolid.

Doña María de las Mercedes Barreiro Varela, con destino en los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda de Lugo.

Don Enrique Calduch Ortega, con destino en el Servicio de Canje Internacional.

Doña María de las Flores Comas García, con destino en el Servicio Nacional de Lectura.